

SCHADE...

12.06.2011 13:21 von Rechner Uli (Admin)

Am gestrigen Samstag verpaßte unsere 1. Mannschaft leider im entscheidenden Relegationsspiel gegen Ballenberg das Ziel, den Aufstieg in die A-Klasse zu erreichen.

Nachdem ja das Entscheidungsspiel vor wenigen Tagen gegen Heidersbach 2 souverän gewonnen wurde, war klar, daß dies gegen Ballenberg nicht so einfach zu bewerkstelligen war.

Nach dem regulären Spielende und auch nach der Verlängerungszeit stand es immer noch 0:0, so daß ein Elfmeterschießen die Entscheidung bringen mußte.

Und da behielt Ballenberg mit 3 verwandelten Elfmern bei gleichzeitig 3 verschossenen unsererseits die Oberhand.

Somit werden unsere Spieler auch im nächsten Jahr wieder in der B-Klasse antreten müssen.